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平和構築と紛争予防月間

2025年2月6日今日の例会 来週の例会

戸田会長会長の時間

■ ロータリーの友 ファシリテート

広報委員長 石田 肇 君

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会前 第7回創立60周年実行委員会

例会後 2月度定例理事会

■ 2月13日（木）

     卓話 「自己紹介」

井上 家昌 君

■ 例会後

下條ガバナー補佐を迎えての

第4回クラブ協議会

めっきり寒くなりました。首、手首、足首は血管が集中しているので冷やさないのが寒さ対策になるそうです。
体温が下がると体力が奪われ免疫力が下がります。マスクは寒さ対策にもなるので、積極的に活用しましょ
う。ちなみに2月10日に輪島高校に訪問する予定ですが、現在、大寒波の影響で通行止めの道路多数あり、
当日たどり着けるか心配です。
先月は職業奉仕月間でした。会長の時間と西村会員の卓話で分かりにくい職業奉仕も少し理解が進んだ
かと思います。私も今まで分かったような気がしていた職業奉仕の形が見えスッキリしました。「職業奉仕は
ロータリーの金看板」と言われる割に、私がロータリーに入会して以来、職業奉仕について詳しく調べることも
ありませんでしたし、会員間で職業奉仕について話し合うこともありませんでした。会員間でその機会を増や
せば、もっと仕事にも役立つ新しい発見が増え、自己研鑽となり、本来のロータリーの価値を見直すきっかけ
になりそうな気がします。来週、IM第4組の金輪会があるので「職業奉仕を語ろう会」という名の有志の勉強
会でも提案してみようと思います。また前回お話しした「奉仕の理想」の歌詞の件も調べれば調べるほど、新
しい発見がありました。ギュッとまとめてまた皆様に報告したいと思います。歌といえば、創立60周年記念式
典に向けてのクラブの曲が完成し、現在歌詞の検討中です。生き生きとした素晴らしいメロディーですので乞
うご期待！！
そして、今月は「平和構築と紛争予防月間」です。私達は、ロータリー財団の寄附をしています。第2660地
区が使える地区財団活動資金のうち毎年10,000ドルがロータリー平和センターへの寄付に使われています。
ロータリー平和センターとは、世界に7ヶ所（8大学）、日本では、東京の国際基督教大学にあり、平和構築と
紛争解決に貢献する人材を育成しています。私たちにとって直接の関わりがないように感じるかもしれませ
んが、財団寄附をするという事は、地区補助金やグローバル補助金に使われるだけでなく、ロータリー平和
センターへの寄付をとおして、「平和構築と紛争予防」にも私たちは間違いなく寄与している事を覚えていただ
き、自負していただければと思います



幹事就任挨拶 山崎幹事幹事報告

出席報告 1月23日

≪これからの予定≫
【1】 本日例会前、創立60周年実行委員会、例会

後、2月度定例理事会
【2】 2/13（木）例会後、ガバナー補佐を迎えての

第4回クラブ協議会
【3】 2/14（金）ＩＭ第4組会長、幹事会（金輪会）

（戸田会長、山崎幹事出席）
【4】 2/15（土）大阪平野ＲＣ創立50周年記念式典

（戸田会長出席）
≪連絡事項≫
【1】 本日、例会前に創立60周年実行委員会を開

催いたしました。例会後は2月度定例理事会
を開催いたしますので、理事の方はよろしく

   お願いいたします。
【2】 次週2/20（木）はＫＫＲホテル大阪にて、東大

阪みどりＲＣ、大阪ネクストＲＣとの3クラブ合
同例会です。お昼の例会が夜に移動になりま

  すのでよろしくお願いいたします。出欠がま
だの方は本日中に事務局までお知らせ下さい。

（1/23）の出席者数：20名（0）

（1/30）休会

1/23 出席率：47.62％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数

会員：49名（免除7名）

1/9 1/16 1/23

HC出席 25(0)名 24(0)名 20(0)名

MU出席 6(0)名 2(0)名 5(0)名

修正出席率 73.81％ 61.90％ 59..52％

委員会報告

◎広報委員会 石田委員長
１月２６日（日）に東大阪アリーナで開催されました
第６回東大阪かるた大会に出席してきました。
１０時からのスタートでしたが、今年は１４チームが
参加していまして、開会の時間前から気合い満々
で練習していました。
野田東大阪市長の来賓挨拶の後、白熱した試合が
始まり１２時頃には、優勝チームが決まりました。
最後に、私ども東大阪東RCの戸田会長の講評で
締めくくり、終了しました。
新型コロナで２回ほど開催が出来なくなって参加
チームが少し減ったみたいですが来年はもっとたく
さんのチームが参加して熱戦が期待出来そうです。
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